

Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich

Bericht vom Hock vom 25. Oktober 2019

Bei einem herrlich sonnigen Herbsttag hatten sich gestern Freitag 1 Veteranin und 20 Veteranen zum monatlichen Hock im «Zeughauskeller» getroffen. Das schöne Wetter hatten viele Passanten dazu benützt, in den verschiedenen Strassencafés an der Bahnhofstrasse die Sonne zu geniessen.

Unser Obmann Rolf begrüsst uns ganz herzlich zum Oktoberhock, dem Letzten im Vereinsjahr 2018/2019 und meinte, dass in ein Paar Tagen bereits das neue Vereinsjahr beginnen würde. Der Herbst sei angekommen und schenke uns noch milde und schöne Tage, die wir noch geniessen sollten, so Rolf.

Rolf kam nochmals auf die Oktoberwanderung zu sprechen, die einmal mehr im Kanton Aargau stattgefunden und uns von Brugg nach Wildegg und praktisch alles der Aare entlang geführt hätte. Mit dem Wetter hätten wir riesiges Glück gehabt, wenn man bedenke, dass es am Tage danach pausenlos «geschüttet» hätte. Kurt Bächli und Fritz Schneider hätten diese Wanderung geplant. Weil Kurt wegen seinen Augenproblemen nicht persönlich teilnehmen konnte, sei er, Rolf, quasi als Einheimischer als stellvertretender Leiter eingesprungen. Fotos und Bericht wären in unserer Homepage veröffentlicht.

Rolf dankte zum Schluss den Wanderleitern, dem Hoffotograf, dem Berichterstatter und allen Teilnehmenden, wünschte einen schönen Tag und ein schönes Wochenende.

An den 3 Tischen wurde ausgiebig über die vergangenen Nationalratswahlen mit dem Sieg der Grünen, über nationale und internationale Themen sowie über diverse Episoden aus vergangenen Zeiten bei der Polizei diskutiert.

Die aufgestellte Teilnehmerschar löste sich nach und nach auf und machte sich bei immer noch sonnigem und warmen Wetter auf den Heimweg. Der «harte Kern», wie konnte es nicht anders sein, beendete den schönen Herbsttag im Restaurant »Federal« bei einem letzten Trunk.

Entschuldigungen

Für den gestrigen Hock hatten sich Otto Meile und Pius Ulrich entschuldigt.

Gesundheitliche Probleme

Paul Eckerle befindet sich nach seiner Streifung auf dem Weg der Besserung und ist sehr zuversichtlich.

Georg Tischer musste sich einer Hüftoperation unterziehen und befindet sich zur Zeit zur Rehabilitation im Reha-Zentrum in Dussnang, von wo aus er die Veteranenfamilie herzlich grüssen lässt.

Geburtstage im Oktober

07.10. Wyler Elsbeth	84	21.10. Müller Richard	75
07.10. Schärer Irene	76	21.10. Scherer Hans	80
09.10. Fuchs Walter	79	26.10. Enz Oskar	74
11.10. Schmid Beat	75	31.10. Kugler Hansruedi	73

Rolf wünschte den Jubilarinnen und den Jubilaren nur das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Nächste Termine

Der Obmann wies daraufhin, dass die nächste Wanderung am 12. November stattfinden und am 18. November die Jahresversammlung der Veteranen auf dem Programm stehen würden. Er wünschte für die beiden Anlässe einen Grossaufmarsch.

*Dübendorf, 26. Oktober 2019
Kurt «Kudi» Müller, Aktuar*

[schliessen](#)